



**L'ancien numéro 10 de la sélection camerounaise Patrick Mboma s'est converti à l'islam.**

Le rituel de son islamisation s'est déroulé le vendredi 13 mai à la mosquée de Bonamousadi à Douala. Celui qu'on appelle affectueusement « Magic » se nomme désormais Abdoul Djalil Mboma.

Un tournant religieux dans la vie du double champion d'Afrique (2000-2002). Sa conversion religieuse intervient quelques mois après celle d'une autre star de football: Clarence Seedorf. Cet ancien sélectionneur des Lions Indomptables avaient rejoint la religion à l'issue d'un rituel au Qatar où il réside depuis quelques années.